



Jugendvereinsmeisterschaft 2009

Nach langen Jahren der Abstinenz bot die Spartenleitung der Tennisabteilung des TuS ihren jüngsten Mitgliedern wieder eine Bühne, um ihr Können zu demonstrieren. Ein Wettkampf ist eben doch etwas Anderes als das "Gedadelle" bei irgendwelchen Fun-Tagen. Schließlich ging es am Samstag, den 5. September, nicht nur um die Ehre, sondern auch um handfeste Siegprämien. Sportgeschäfte und Banken statteten uns mit vielen tollen Preisen für die Kinder aus. Und als Highlight stiftete unserer langjähriger Jugendtrainer Henk van Meteren die Pokale und Medaillen für diese Veranstaltung. Wir sagen auf diesem Wege herzlich Danke!

In drei Wettbewerben konnten sich die Kinder und Jugendlichen messen. Bei der U16-Gruppe traten leider nur drei Jungen an. Sie spielten jeder gegen jeden und brauchten dafür bei klassischen Zwei-Satz-Siegen länger als die beiden anderen Disziplinen. Am Ende konnte sich Marvin Räkel über seinen ersten Pokal freuen. Die Plätze 2 und 3 gingen an Sebastian Brauer und Jonas Zeidler.



(die gesamte Gruppe in der Tennishütte)

Auch die Gruppe der U12 war mit nur drei Teilnehmern schwach vertrete, da eine Trainingsgruppe komplett fehlte. Hier freute sich Laurenz Pieper über den Siegerpokal. Die Mädchen, Taina Dohmes und Milena Schneider, belegten die Ränge 2 und 3, und erspielten sich jeweils ein TuS-Shirt.

Am stärksten war das Teilnehmerfeld bei den Minis vertreten. Hier wurde nach klassischem K-O-System mit A- und B-Runde gespielt. Das Endspiel dieser Kleinfeldrunde bestritten Yannick Dohmes (1.) und Luka Maureschaat (2.), die beide einen gravierten Pokal mit nach Hause nehmen durften. Sieger der B-Runde und damit Medaillenträger wurde Melvin Trompa.

Jeder Teilnehmer bekam eine Urkunde und diverse Werbegeschenke, die Christine Räkel besorgt hatte. Sie war auch für die Bewirtung von Jung und Alt zuständig. Mit Melone, Muffins, Süßigkeiten und Hot Dogs blieben keine Kinderwünsche unerfüllt.





Die Turnierleitung um die Jugendwartin Simone Pieper und die Spartenleiterin Annette Dohmes bedankt sich bei allen Eltern, die uns mit Kuchenspenden, Schiedsrichtertätigkeiten und Anfeuern der Kinder trotz des relativ schlechten Wetters unterstützt haben.

Annette Dohmes